
 

 

 
 
 

会  議  録 
会 議 の 名 称 令和２年度守谷市保健福祉審議会 第３回障がい者福祉分科会 

開 催 日 時 
令和２年１２月２４日（木） 

開会：１５時００分   閉会：１５時４５分 

開 催 場 所 守谷市役所 大会議室 

所管課 保健福祉部 社会福祉課 

出 

席 

者 

委  員 小田分科会長，佐久間委員，新田委員，清水委員，浅井委員 計５名 

事 務 局 羽田課長，枝川課長補佐，松本係長，新田主事       計４名 

 

審  議  経  過 

１ 開 会 

２ あいさつ 

３ 議題 

（１）パブリック・コメントに寄せられた意見とそれに対する市の考えについての

説明を受けた。 

【意見】 

〇パブリック・コメントに寄せられた意見について，市の考え方に加え災害時の

避難所関係で第８期守谷市高齢者福祉計画・介護保険事業計画では，コロナに

関して関心を示して対策をすることを１行追加した。一般的な話しとして感染

症対策として盛り込む方がよい。 

 

〇以下自由記述について 

・ 全件について，項目ごとに分類して，件数の記載があると分かりやすい。 

・ 親が子供に関する情報が欲しいとの記述が結構あった。特別支援学級に通っ

ているお子さんを持つ親は特に情報が不足しているとよく聞くため，幼稚園

や特別支援学級に通うお子さんがいる親の集まりがあることを周知したい。 

・ 障がい者と健常者の交流もいいが，障がい者同士の場があまりないとの声も

何件かあったので，例として思いついたのは,空き家を借り上げて有償ボラン

ティアなどが，時間を区切り多少の備品や消耗品を用意して，近い場所何か

所か集まる場所が出来たらいいと思った。 

・ 障がい者本人が近所に助けを求めるとかをしていかないと民生委員ばかり負

担が増えてしまう。地区の全員の方の訪問は相当な時間を要するので，周り

の人に助けてもらうという気持ちに変えていかないといけないと思う。 
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・ 計画は大枠でマクロ的なものになるので，自由記述は今までの計画に対する

フィードバックになると思うので，大枠に対して更にどうしていくかが次の

計画になるため具体的にどうしていくか検討が必要。そのときの材料になる

と思う。 

 

などの意見があり，これらの意見を一部計画に反映し，事業実施の際の参考に

することとした。 

４ 閉 会 

 


